

Garantizan en Tamaulipas el acceso a la salud

El Sol de Tampico

CD. VICTORIA, Tamps. (OEM-Informex).- En la suma de esfuerzos por alcanzar el "Tamaulipas humano" del gobierno de Egidio Torre Cantú, la Secretaría de Salud ofrece a la población servicios de calidad en los centros de salud de las 12 Jurisdicciones Sanitarias de la entidad, mediante los programas Infancia y Adolescencia Protegidas, Mujeres Plenas, Varones Sanos y Adultos Mayores en Control.

Rebeca Castillo Pérez, directora del primer nivel de atención, destacó que se han mejorado las condiciones de salud de la población al priorizar a la prevención como la política estatal en la materia, e involucrar a los habitantes de las comunidades a participar en distintas actividades orientadas al autocuidado y educación para la salud.

Además, actualmente se realizan acciones importantes en esta área enfocadas a la salud bucal, con la capacitación a los coordinadores estatales en los nuevos indicadores de la estrategia federal "Camino a la Excelencia".

Para obtener, por parte del nivel federal, el distintivo de acceso efectivo de protección social en salud en las unidades de primer nivel de atención, se puso en operación la cédula de supervisión en cada uno de los 15 municipios incluidos en la Cruzada Nacional contra el Hambre.

Al momento, esta cédula se aplica en los centros de salud de Llera, Lomas del Santuario, Luis Donaldo Colosio, Enrique Cárdenas, Nuevo Amanecer, Estudiantil y San Marcos, todos ellos, de la jurisdicción sanitaria número uno Victoria. De igual manera, Rebeca Castillo Pérez, indicó que está por finalizar la regionalización operativa de las unidades médicas móviles en conjunto con caravanas de la salud para poder atender a la población tamaulipeca que habita en las localidades más alejadas.

Por último, mencionó que para otorgar una atención completa en los centros de salud, se hace el análisis de cada uno de ellos en base a la productividad de los médicos, para continuar con la apertura de turnos vespertinos y de fines de semana, en donde sea necesario, que proporcionen consulta de medicina general a mayor número de tamaulipecos.

FOTO: EL SOL DE TAMPICO / OEM-INFORMEX



>> HAN MEJORADO las condiciones de salud de la población al priorizar a la prevención como la política estatal en la materia.

